

ANALISIS TINGKAT PERPUTARAN AKTIVA LANCAR,  
PENYERTAAN DAN AKTIVA TETAP PADA KSP "CINTA DAMAI"  
DESA KARANG BAJO KECAMATAN BAYAN KAB. LOMBOK UTARA



SEKRIPSI

OLEH

SAHRIL

NPM : 2406.1119.FE.07

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI

2011

## ABSTRAK

### ANALISA TINGKAT PERPUTARAN AKTIVA LANCAR, PENYERTAAN DAN AKTIVA TETAP PADA KSP CINTA DAMAI DESA KARANG BAJO KECAMATAN BAYAN KABUPATEN LOMBOK UTARA

Koperasi baik sebagai badan usaha maupun sebagai gerakan ekonomi kerakyatan perlu dibangun serta membangun diri menjadi kuat dan lebih mandiri. Dengan demikian koperasi diharapkan mampu berperan sebagai soko guru perekonomian nasional untuk dapat mewujudkan masyarakat yang maju, adil dan makmur dalam tatanan perekonomian nasional yang disusun sebagai usaha bersama berdasarkan azas kekeluargaan.

Dengan telah dibukanya peluang untuk berkembang khususnya bagi badan usaha yang berbentuk koperasi, maka koperasi Indonesia yang merupakan badan usaha yang beranggotakan orang – orang atau badan hukum koperasi dengan melandaskan kegiatannya berdasarkan prinsip koperasi dan sekaligus sebagai gerakan ekonomi rakyat yang berdasarkan atas azas kekeluargaan, maka dalam mencapai tujuannya dibidang pembangunan perekonomian, ia harus tunduk pada prinsip dan azas kegiatan ekonomi yang lazim dalam memperoleh keuntungan tanpa mengabaikan prinsip-prinsip ekonomi.

Agar sebuah organisasi mampu mewujudkan cita – cita yang diamanatkan oleh era reformasi ini, maka perkembangannya dan kelangsungan usaha sangat dipengaruhi oleh manajemen yang diterapkan. Masalah manajemen keuangan mempunyai peranan yang cukup penting dalam , melaksanakan operasi perusahaan. Perhatian akan manajemen keuangan utamanya penilaian tingkat kesehatan keuangan melalui perhitungan rasio – rasio keuangan sangat penting artinya untuk melihat tingkat perputarannya.

Permasalahan yang dirumuskan dalam penelitian ini adalah permasalahan yang berkaitan dengan perputaran aktiva perusahaan khususnya KSP Cinta Damai apabila dilihat dari rasio keuangan yang dimiliki. Adapun